

COVID-19

politique.union@sonapresse.com

Echos covid

• ROYAUME-UNI: MENACE DU Variant delta



Le variant Delta, qui menace la levée des dernières restrictions au Royaume-Uni, se transmet 40 % plus que le variant Alpha jusqu'alors dominant au Royaume-Uni, a indiqué hier le ministre britannique de la Santé Matt Hancock. Malgré une augmentation du nombre de nouveaux cas de Covid-19 ces derniers jours, dépassant les 5000 voire 6000 cas recensés quotidiennement, le nombre d'hospitalisations reste stable, a indiqué M. Hancock. La majorité des hospitalisations concerne des patients qui n'ont pas été vaccinés, a-t-il assuré. Mais l'arrivée du variant Delta, identifié pour la première fois en avril en Inde et désormais dominant au Royaume-Uni, selon les estimations, après un long confinement hivernal menace la levée des dernières restrictions espérée ce 21 juin.

MORTALITÉ: 2 À 3 FOIS PLUS ÉLEVÉE SELON L'OMS

L'OMS estime, en prenant en compte la surmortalité directement et indirectement liée au Covid-19, que le bilan de la pandémie pourrait être deux à trois fois plus élevé que celui officiellement recensé. Une part importante des cas les moins graves ou asymptomatiques reste aussi non détectée malgré l'intensification du dépistage dans de nombreux pays. Exemple : sur la seule journée du samedi 5 juin, 10 020 nouveaux décès et 403 621 nouveaux cas ont été recensés dans le monde

TAÏWAN : DON DE VACCINS **AMÉRICAINS**

Une délégation de trois sénateurs américains a atterri hier à Taïwan, y annonçant que Washington allait donner 750 000 doses de vaccins contre le Covid-19 à son allié. Taïwan accusant la Chine d'entraver ses efforts pour obtenir des vaccins alors que l'île de 23,5 millions d'habitants est confrontée à une soudaine flambée de coronavirus.

Gabon: 56 nouveaux cas confirmés et 329 guéris en deux jours

Prissilia M. MOUITY Libreville/Gabon

🖪 N matière de surveild lance épidémiologique, **⊿**le Gabon a signalé entre mercredi et vendredi derniers, 56 nouveaux cas testés positifs. Lesquels sont notamment répartis dans les provinces de l'Estuaire (37 nouveaux cas positifs sur 4550 tests réalisés), de l'Ogooué-Maritime (7 nouvelles contaminations sur 191 prélèvements, du Moyen-Ogooué (7 nouveaux cas confirmés sur 157 prélèvements), de l'Ogooué-Ivin-do et de la Ngounié 3 et 2 cas positifs.

Sur un plan global, notre pays totalise, depuis le début de la pandémie, 24 591 cas confirmés dont 1622 cas actifs, sur un total de 821 940 tests réalisés. Pour des données recueillies au bout d'un an, ces chiffres sont dans l'ensemble faibles. La pandémie a relativement fait moins de dégâts dans notre pays qu'ailleurs.

Grâce à un meilleur contrôle de cette crise sanitaire, le Gabon enregistre depuis quelques semaines, une tendance baissière de la maladie qui se confirme au fil des jours. Les principaux indicateurs tels que le nombre de nouvelles contaminations (56 nouveaux cas confirmés en deux jours), le nombre de malades en réanimation (17 patients à la date du 4 juin), et celui des personnes décédées (1 nouveau décès en 48 heures) diminuent progressivement.

Ainsi sommes-nous passés d'une moyenne de 170 nouvelles contaminations par jour à environ 30 nouveaux cas journaliers. Cette embellie sanitaire est certainement liée aux mesures prises par les plus hautes autorités pour juguler la maladie, mais aussi par l'arrivée du vaccin au Gabon. Cette évolution favorable, observée actuellement, ne doit cependant pas être synonyme de relâchement. Les populations doivent maintenir le respect des gestes barrières et se faire vacciner massivement pour éviter la survenue d'une nouvelle vague de la maladie.



Situation vaccinale: déjà 19755 personnes immunisées

Frédéric Serge LONG Libreville/Gabon

'OPÉRATION vaccinale contre le Covid-19 s'est daccélérée ces derniers jours à une vitesse impressionnante. Alors que le 2 juin dernier on comptait encore 16557 personnes immunisées contre le Sars-CoV-2 et ses mutations, deux jours plus tard, le 4 juin 2021, on en était à 19755 cas. Ce qui prouve qu'il y a une prise de conscience progressive sur le fait que le vaccin constitue, à ce jour, l'arme essentielle pour lutter efficacement contre le coronavirus. En complément, bien entendu, des mesures barrières.

Il y avait donc parmi les candidats éligibles au vaccin contre le Covid-19, ce 4 juin 2021, 79 % de personnes de sexe masculin et 10 % âgées de plus de 60 ans. On comptait également 8,8 % d'hypertendus et 3 % de diabétiques. Aucun effet secondaire majeur n'a été rapporté depuis le démarrage de cette campagne vaccinale nationale, le 23 mars dernier.

Sur les 24 sites répartis sur l'ensemble du territoire national, les



statistiques à la date du 4 juin 2021 se présentent ainsi:

- Estuaire: 668 vaccinés sur 717 volontaires qui ont reçu leur 1re dose, portant le nombre total de personnes éligibles vaccinées à
- Ogooué-Maritime: 63 vaccinés sur 63 volontaires, conduisant au nombre total de personnes éligibles vaccinées à 1251.
- Haut-Ogooué: 96 vaccinés sur 100 volontaires. Soit 1015.
- Ogooué-Lolo: 24 vaccinés sur 26 volontaires, avec 135 personnes éligibles vaccinées à ce
- Nyanga: 47 vaccinés sur 47

volontaires, portant le nombre total de personnes éligibles vaccinées à 219.

- Ngounié: 39 vaccinés sur 40 volontaires ont reçu leur 1re dose ce 4 juin, portant le nombre total de personnes éligibles vaccinées à 471.
- Moyen-Ogooué: 94 vaccinés sur 99 volontaires. soit 401.
- Ogooué-Ivindo: 51 vaccinés sur 55 volontaires ont reçu leur 1re dose ce 4 juin, portant le nombre total de personnes éligibles vaccinées à 347.
- Woleu-Ntem: 79 vaccinés sur 83 volontaires. Soit 544 personnes éligibles vaccinées.